



Nachruf

Am 18.11.2025 ist unsere Mitarbeiterin und liebe Kollegin

Frau Dr. Bettina Schulze

für uns unerwartet nach schwerer Erkrankung verstorben.

Frau Dr. Schulze war seit August 1999 als Oberärztin in der Geriatrischen Klinik des St. Elisabethen Krankenhauses beschäftigt.

Wir verlieren eine zuverlässige, freundliche und stets einsatzbereite Mitarbeiterin und hochgeschätzte Kollegin.

Wir trauern mit ihren Angehörigen und werden ihr Andenken in Ehren halten.

**Geschäftsleitung, Betriebsrat und Belegschaft des
St. Elisabethen Krankenhauses Frankfurt**

Frankfurt, November 2025